



Ita Wegman

## Ausgewählte Briefe 1922

Herausgegeben von Peter Selg

112 Seiten, 17 Abb., Broschur

18,- EUR/SFR

ISBN 978-3-906947-74-7

38 ausgewählte Briefe Ita Wegmans des Jahres 1922 – aus einem Gesamtbestand von ca. 475 noch vorhandenen Klinikbriefen dieses Zeitraums – veröffentlicht das Ita Wegman Archiv in diesem Band. Sie zeigen den großen Handlungsbogen Ita Wegmans in einem europäischen und inneranthroposophischen Krisenjahr auf, das in Dornach mit dem Brand des Goetheanum endete. Inmitten all der zeitgenössischen Schwierigkeiten entwickelte Wegman ihr Klinisch-Therapeutisches Institut in Arlesheim zielstrebig weiter, brachte die anthroposophische Heilmittelproduktion und -vermarktung trotz ökonomischer Engen auf den Weg (*«weil ich überzeugt bin von der Güte der Sache ...»*), setzte sich für die Vertretung der Anthroposophischen Medizin in der Öffentlichkeit ein – und kümmerte sich intensiv um ihre Patienten und Mitarbeiter.

«Lassen Sie sich Gesundheit einhauchen und viel Mut.»

*(Ita Wegman an Hilma Walter, 26. August 1922)*